

Provincia cubana de Matanzas acogerá taller sobre economía y medio ambiente



Matanzas, 20 (RHC-ACN) Un taller sobre mecanismos financieros para temas de medio ambiente sesionará en esta ciudad el día 23 próximo, como espacio para socializar conocimientos económicos en función de la conservación de ecosistemas priorizados.

Una nota emitida por la delegación territorial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), anunció que el evento tendrá lugar en la sede Camilo Cienfuegos de la citadina Universidad de Matanzas, institución reconocida por sus aportes en la innovación durante el año 2017.

La implementación de tributos, impuestos, seguros y otros mecanismos económicos en función del cuidado, mejoramiento y preservación de los ecosistemas, motivará el diálogo de los asistentes al taller, según la nota.

Froilán Dueñas Pérez, especialista del CITMA, precisó que el encuentro dedicará un espacio en su agenda para el análisis del funcionamiento en Cuba de la Iniciativa para el Financiamiento de la Biodiversidad (BIOFIN), con amparo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

El también máster en ciencias adelantó que expertos del territorio presentarán propuestas sobre la extensión de impuestos por el uso de la bahía de Matanzas y la playa de Varadero, principal balneario cubano, además de estudios sobre valoración económica de bienes y servicios ambientales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/153089-provincia-cubana-de-matanzas-acogera-taller-sobre-economia-y-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba